

AKADEMIE-ECHO



ORGAN DER SED-HOCHSCHULPARTEILEITUNG DER
MEDIZINISCHEN AKADEMIE „CARL GUSTAV CARUS“ DRESDEN

26. Jahrgang
Nr. 17/15. Oktober 1984
Preis 10 Pfennig

Träger der Ehrennadel der Gesellschaft für
Deutsch-Sowjetische Freundschaft in Gold

Wie bereits in unserer vorigen Ausgabe gemeldet, verlieh Genossin Professor Johanna Töpfer, Mitglied des ZK der SED und Stellvertreter des Vorsitzenden des Bundesvorstandes des FDGB, an unsere Hochschule in Würdigung hervorragender Leistungen in Ausbildung, Forschung und medizinischer Betreuung den Karl-Marx-Orden.

Lesen Sie bitte unsere Berichterstattung von der Festveranstaltung am 28. September auf den Seiten 4/5 dieser Ausgabe.

Foto: Markert



Hohe staatliche Auszeichnungen

für verdienstvolle Mitarbeiter unserer Akademie verliehen

Anlässlich des 35. Jahrestages unserer Deutschen Demokratischen Republik erhielten auch Mitarbeiter unserer Medizinischen Akademie „Carl Gustav Carus“ hohe staatliche Auszeichnungen.

Held der Arbeit

OMR Prof. Dr. sc. med. Klaus Köhler, 1. Prorektor und Leiter der Röntgendiagnostischen Abteilung der Radiologischen Klinik

Nationalpreis III. Klasse (als Mitglied eines Kollektivs)

MR Prof. Dr. sc. med. Dieter Gmyrek, Kinderklinik, für die Erweiterung wissenschaftlicher Grundlagen zur Senkung der Säuglingssterblichkeit in der DDR, insbesondere der Frühgeborenensterblichkeit

Verdienstmedaille der DDR

Oberschwester Renate Decke, HNO-Klinik

Aktivist der sozialistischen Arbeit

Leonore Abl, Medizinisch-technische

Fachassistentin, Institut für Klinische Chemie und Laboratoriumsdiagnostik

Maika Behrend, Leiter Abteilung Zweigbibliotheken, Zentralbibliothek

Oberassistent Dr. phil. Detlef Belau, Institut für Marxismus-Leninismus

Ursula Berthold, Redakteur, Akademie-Echo

Ingeborg Besser, Mitarbeiter für Wohnheimbelegung, Abteilung für Studienangelegenheiten

Günther Besser, Hausmeister, Abteilung für Studienangelegenheiten

Rudi Exner, Bandagist, Orthopädische Klinik

Dr. med. Carl-Michael Fröhlich, Fachzahnarzt, Sektion Stomatologie

Dr. med. Gunter Haroske, Facharzt/Arbeitsbereichsleiter, Pathologisches Institut

Schwester Helga Herold, Abteilung Transfusionsdienst

Schwester Ursula Hoppe, Fachschwester, Augenklinik

Dr. Ing. Peter Huhle, Leiter Wartung ESER, Institut für medizinische Informationsverarbeitung

Margarete Kunze, Bearbeiter für Woh-

nungswesen, Abt. Wirtschaft und soziale Einrichtungen

Dr. med. Edeltraud Kurt, Fachärztin, Kinderklinik

Schwester Martina Lindner, Fachschwester, Frauenklinik

OA Dr. sc. med. Klaus Ludwig, Chirurgische Klinik

Herbert Seifert, leitender Facharbeiter für Sektionstechnik, Pathologisches Institut

Marianne Schäfer, Arztsekretärin, Hautklinik

Dr. med. Peter Schnabel, Facharzt, Klinik für Anaesthesiologie und Intensivtherapie

Annette Thiele, Pharmazie-Ingenieur, Zentralapotheke

OA Dr. sc. med. Horst Todt, Kinderklinik

OA Dr. med. Curt Voigt, Abteilung Kryomedizin

Siegfried Wittig, Küchenarbeiter, Abteilung Wirtschaft und soziale Einrichtungen

Anlässlich des 30jährigen Bestehens der Medizinischen Akademie Dresden wur-

den verdienstvolle Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter unserer Hochschule mit der erstmals verliehenen Ehrenmedaille der Medizinischen Akademie „Carl Gustav Carus“ ausgezeichnet:

Traude Binder, Otto Blöß, Brigitte Borrmann, Gudrun Dünsch, Lena Eißler, Walter Enters, Sigrid Ficke, Charlotte Gerhardt, Elisabeth Glöckner, Dipl.-Phys. Peter Helth, Erika Hentschel, Annemarie Hengst, Dipl.-Psych. Gerhard Herrmann, Werner Hofmann, Ingrid Hoppe, Prof. Dr. phil. Horst Jentzsch, Dora Jost, Irmgard Kluge, Veronika Köhler, Marianne Krisch, Dr. rer. nat. Helmut Kühne, Gerda Lachmann, Helga Lehmann, Else Lotz, Edith Möbius, Ursula Möschner, Felicitas Paatzsch, Ilse Polenz, Traudel Popp, Annemarie Poppe, Brigitte Prasse, Bernhard Reichel, Rudolf Rockstroh, Helga Ryssel, Annelies Sachse, Irene Schlotterhoß, MR Dr. med. Nora Schulz, Horst Seemann, Dr.-Ing. Roland Straube, Gertrud Schwager.

Wir gratulieren allen Geehrten ganz herzlich zu ihren Auszeichnungen.

Wir gratulieren allen Geehrten ganz herzlich zu ihren Auszeichnungen.

Wir gratulieren allen Geehrten ganz herzlich zu ihren Auszeichnungen.